
 

 

REQUERIMENTO Nº 695/10 
De Informações 

 

“Referentes à área localizada na Avenida 

Augusto Scomparim entre as Ruas 

Natalino Rosinelli e Croácia, no bairro 

Parque Zabani”. 

 

Considerando-se que, na Avenida Augusto Scomparim com as 

Ruas Natalino Rosinelli e Croácia existe uma área verde que se encontra se 

deteriorado a cada dia que passa, principalmente nos dias de chuva, abrindo 

uma vala no local; 

 

Considerando-se que, o lado onde se encontra a Rua Natalino 

Rosinelli é a parte mais critica, o asfalto esta cedendo e a vala que esta 

abrindo esta bem próxima a calçada; 

 

  Considerando-se que, se continuar do jeito que esta logo a vala 

chegara até a Rua onde há grandes possibilidades do asfalto desabar, e por 

esse motivo há certa urgência em aterrar o local para evitar transtornos 

futuros; 

 

  Considerando-se que, o Poder Executivo poderia criar um 

projeto para que os caçambeiros pudessem jogar os entulhos de materiais de 

construção no local, pois, esse serviço já foi executado há algum tempo atrás, 

mas, sabemos que com o passar do tempo e com as chuvas a vala foi se 

deteriorando novamente; 

 

  Considerando-se que, com esse projeto pode ajudar a evitar 

grandes problemas até que se faça algo definitivo para melhorias no local, e  

 

  Considerando-se que, se faz necessário que setores 

responsáveis tomem providências o mais breve possível. 

   

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1. São do conhecimento do Poder Executivo as reclamações 

citadas acima?  
 

2. Mediante ao problema mencionado, existe algum programa de 

melhoria para o local? 

 
 



 

 

 
 
 

(Fls. 2 Moção de Aplauso n° 695/10) 

 
 

3. Se negativa a resposta do item 2, quais as medidas que serão 

tomadas pela Prefeitura para resolver o problema? 

 

4. Se positiva a resposta do item 1, porque até o presente 

momento não vem sendo realizado nada no local? 

 

5. Outras informações pertinentes. 

 

 

   Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de novembro de 2009. 

 

 
LAERTE ANTONIO DA SILVA 

-Vereador- 
 


